

2 Politique

Coopération Gabon-Liberia

George Weah en terre gabonaise depuis hier



Le chef de l'État libérien, George Weah, et le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, au salon d'honneur de l'aéroport international Léon Mba.

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Le chef de l'État libérien séjourne dans notre pays pour une visite de travail et d'amitié de 72 heures.

LE président du Liberia, George Weah, est arrivé, hier, en début d'après-midi, à Libreville, pour une visite de travail et d'amitié

de 72 heures dans notre pays. Il s'agit de son premier séjour officiel en terre gabonaise depuis son élection à la tête de son pays, en décembre 2017.

Nul doute qu'il devrait mettre à profit cette visite pour aborder, aujourd'hui, au cours du tête-à-tête, au palais de la présidence de la République, avec son homologue, frère et ami,

Ali Bongo Ondimba, les voies et moyens de booster la coopération entre leurs deux pays en tenant compte de leurs atouts et potentialités. D'autant plus que, aux yeux de nombreux observateurs, celle-ci n'est pas à la hauteur des liens d'amitié et de fraternité qui unissent les deux dirigeants. Lesquels, par le biais des échanges régu-



Les Libériens venus accueillir George Weah.

liers, partagent des vues sur un certain nombre de sujets d'intérêt commun. Notamment la nécessité de faire de leurs nations, et partant leurs sous régions respectives, des zones de paix, de stabilité, de croissance et d'épanouissement des populations.

Dans cette optique, le Gabon et le Liberia ont ratifié l'acte instituant

la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLec). Laquelle est sous-tendue par l'ambition de faire du continent un acteur majeur des relations internationales et un pôle de prospérité, à horizon 2063.

Quoi qu'il en soit, à sa descente d'avion, le chef de l'État libérien a été accueilli par le Premier

ministre, Julien Nkoghe Bekale. Les deux personnalités ont eu un bref entretien au salon d'honneur de l'aéroport international Léon Mba. Avant que George Weah ne prenne un bain de foule avec les "Libériens du Gabon", venus nombreux lui souhaiter la bienvenue et réaffirmer leur attachement et soutien à son action.

Rencontre entre le chef du gouvernement et les responsables de l'administration publique

"Cultiver le culte du résultat et pratiquer la religion de la probité"



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale (micro), s'adressant aux responsables des administrations publiques.

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

C'est, entre autres, la recommandation que le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a faite à ses interlocuteurs, hier. Non sans rappeler aux uns et autres, les valeurs qui doivent sous-tendre une administration exemplaire. La rencontre a eu lieu au Radisson Blu de Libreville.

QUELQUES mois après les partenaires sociaux, les parlementaires et les acteurs politiques, le tour est revenu aux responsables de l'administration gabonaise de se mettre à l'écoute du gouvernement. C'était hier au cours d'une rencontre présidée par le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, et qui a eu pour cadre le Radisson Blu

de Libreville.

Ainsi, le chef du gouvernement a décliné aux secrétaires généraux et directeurs généraux des administrations publiques, les principes qui doivent désormais guider leurs actions au quotidien dans la gestion de leurs différents services. À travers cette initiative, le gouvernement entend fixer les principes d'un mode d'administration conforme aux besoins du pays. "Les agents de l'État que vous êtes... ou que nous sommes, devons cultiver le culte du résultat et pratiquer la religion de la probité, de la loyauté, de l'humilité, du respect et de la courtoisie", a déclaré le patron de l'administration gabonaise.

Il s'agit de rendre l'administration plus proche de ses usagers. Plus précisément, en créant une relation de proximité, de



Plusieurs membres du gouvernement étaient présents.

simplicité et de disponibilité entre les deux. Pour Julien Nkoghe Bekale, l'efficacité et surtout la célérité doivent guider l'action de l'administration. L'objectif étant d'adapter notre administration "au nouvel environnement politique, économique, financier et social et aux exigences ci-



Une vue des responsables des administrations publiques.

toyennes". Concrètement, il est question ici de faire preuve de travail, de rigueur, de zèle, d'assiduité et de ponctualité au travail. Des aptitudes surmontables une fois que le haut fonctionnaire s'est approprié ces pratiques et ces outils de la modernité.

Sans passer outre les conditions souvent difficiles de travail, le Premier ministre a tenu à encourager l'ensemble des agents publics à s'investir pleinement dans le travail. "Il ne faut pas que vous soyez démotivés parce que votre travail n'est pas reconnu ou parce que vous seriez privés

des moyens de remplir correctement votre mission", a-t-il déclaré.

L'enjeu, a-t-il souligné, n'est pas seulement national, mais participe également à la restauration de la crédibilité du pays au niveau international. Il s'agit donc d'un appel à opérer un saut qualitatif : "Le moment est venu de reconstruire notre administration. Le moment est venu de refonder l'État, de refonder le service public comme nous l'instruit le chef de l'État", dira Nkoghe Bekale.

Tout en soulignant que le service public est une affaire de tous, le Premier ministre a insisté sur un point : "Être fonctionnaire, c'est prendre toute sa part dans ce qui est plus essentiel, à savoir la cohésion de la nation, la solidarité et le devoir d'exemplarité et de neutralité".